

die Römerstadt Itálica sind absolut sehenswert.

2. COSTA DEL SOL UND MÁLAGA

[Übersichtskarte](#)

Jede Jahreszeit eignet sich für einen Urlaub an der Sonnenküste. Highlights sind das milde Klima und das fröhliche Málaga, das sich zu einer bemerkenswerten Kulturstadt entwickelt hat.

3. COSTA DE LA LUZ – VON CÁDIZ BIS HUELVA

[Übersichtskarte](#)

Kilometerlange Sandstrände, ein fast noch unentdecktes bergiges Hinterland, die zauberhafte Stadt Cádiz, der Nationalpark Doñana und viel, viel Sonne ... Nicht ohne Grund heißt der Küstenstreifen »Küste des Lichts«.

4. COSTA TROPICAL UND ALMERÍA

Übersichtskarte

Die tropische Küste Andalusiens, der Naturpark Cabo de Gata mit seinen versteckten, nahezu unberührten Stränden und die einzige Wüste Europas bilden einen der schönsten Küstenstreifen am spanischen Mittelmeer.

5. VON CÓRDOBA BIS JAÉN

Übersichtskarte

Córdoba sieht man seine grandiose Vergangenheit als Kalifathauptstadt noch heute an. Jaén hat beachtlich viele Burgen und Festungen zu bieten. Dazwischen liegen die Renaissance-Städtchen Baeza und Úbeda sowie endlos scheinende Olivenplantagen.

6. GRANADA UND UMGEBUNG

Übersichtskarte

Unverwechselbar arabisches Flair, eine Vielzahl von Renaissance-Bauten, eines der

charmantesten Stadtviertel Spaniens, die großartige Alhambra und im Hintergrund die schneebedeckten Gipfel der Sierra Nevada.

MEIN ANDALUSIEN

Andalusien ... das ist grandiose Geschichte und moderne Vitalität zugleich. Es ist eine Region mit fantastischen Naturlandschaften, beeindruckenden Kulturdenkmälern, einsamen Stränden und pulsierenden Städten, in der jeder Reisende mit offenen Armen empfangen wird.

Eigentlich sollten es nur zwei Jahre werden, geworden sind daraus bislang 20! Genug, um sich in Andalusien heimisch zu fühlen und genug, um sich mit diesem Landstrich intensiv zu identifizieren, zwar noch immer aus der distanzierten Perspektive einer Dazugezogenen, aber dadurch vielleicht auch objektiver.

»Andalusien gehört zu den schönsten Landschaften, die sich die Sinneslust zur Bleibe wünschen kann.«

Marie-Henri Beyle alias Stendhal

Andalusien breitet sich auf einer Fläche aus so groß wie die Schweiz und verfügt über äußerst abwechslungsreiche Landschaften. Tatsächlich kann man die Region zweiteilen: im Westen die weite Ebene des großen Flusses Guadalquivir, der mit seinen Nebenflüssen rund 65 Prozent der regionalen Oberfläche bewässert, im Osten die Gebirgslandschaft der Betschen Kordillere, die sich bis nach Murcia ausdehnt. Entsprechend unterschiedlich ist auch die Mentalität der Menschen, die hier leben. Einen Charakterzug haben jedoch alle gemein – ein grundsätzlich heiteres Gemüt.